

Besuch der Polizei

Heute hatten die Kinder der 1. und 2. Schulstufe eine Unterrichtseinheit mit der Polizei von Klösterle zum Thema „Verkehrserziehung“. Die Beamten informierten die Kinder zuerst über die Arbeit und Ausrüstung der Polizei und über die Gefahren des Straßenverkehrs, anschließend über die Wichtigkeit des richtigen Verhaltens und was man vorbeugend zum eigenen Schutz beitragen kann.



Nach der theoretischen Wissensvermittlung wurden die besprochenen Inhalte in die Praxis umgesetzt und das sichere Überqueren und Verhalten am Gehsteig mit Warnwesten eingeübt.

Abschließend durften die Kinder das Polizeiauto und dessen Inhalt ganz aus der Nähe betrachten und sogar in eine schussichere Weste schlüpfen.

Als Motivation und Ansporn zum Üben erhielten die Kinder als Dankeschön für die fleißige Mitarbeit ein Handbuch für Kinderpolizistinnen und Kinderpolizisten.





